

自治会通信 6月号

2014年(平成26年)6月7日 発行

発行所:浦添グリーンハイツ自治会

発行者:自治会長 与那嶺 光國

電話/FAX: 874-5977

防犯灯不良の連絡先

公民館事務室

874-5977

※ 留守電終日対応

自治会の顔

シンボルタワー落成式典

私たちグリーンハイツ自治会の新たな顔となるシンボルタワーが当自治会西口ファミリーマート店の一角に建設されました。その落成式典が4月26日に、浦添市はじめ施工業者・関係機関・団体、並びに自治会員が多数出席され、盛大に執り行われました。タワーは「まちづくりプラン賞」

(浦添市主催)の助成金を基に、当自治会予算と寄付金で建設されたものです。この建造物は3つのアイディアから成り立っており一番下の台座には「浦添グリーンハイツ自治会」と「花と緑と和みの町」と表示したまちづくりのスローガン。中段には遠くからも見えるように大きな箱文字で「浦添グリーンハイツ」の名称とその右側に「春の交通安全運動」の標語を掲示しています。この垂れ幕は、自治会活動等を住民に告知するメッセージ看板として設けてあり、年間活動に対応して入れ替えます。一番上の水平軸には、ね・うし・とら・の、いわゆる十二支の動物たちを並べてあり、今後地域に住む人々の連帯と協調・郷土愛や人間愛を育てるシンボルとして役立ち、誇り高く輝くだろうと評価されています。すでに新聞記事や浦添市広報で紹介されました。

なお、寄付金は会員やその他の方々からご支援いただき5月25日現在124名総額855千円です。別紙に掲載していますのでご確認下さい。皆さんのご支援に対し心よりお礼申し上げます。資金的には、まだ不足しており、恐縮ですが6月末まで寄付を募りますのでよろしくお願い致します。(電話又は公民館持参)



◇ 6月の活動予定 ◇

- 6月 7日 (土) 定例班長会議 20:00
- 6月 8日 (日) 自治会対抗グラウンドゴルフ大会
(若竹会チームが参加、市陸上競技場)
- 6月 13日 (金) 要援護者支援会議 10:00
- 6月 16日 (月) ふれあい相談室 10:00
- 6月 17日 (火) 料理講習会(婦人会) 19:30
- 6月 21日 (土) 定例役員会 20:00
- 6月 28日 (土) 6班 班別懇親会(公民館) 16:00

♪ ふれあいサロン ♪

『社会見学:沖縄県平和記念資料館(糸満市摩文仁)』

日 時: 6月19日(木) 9:00 出発

集合場所: 公民館広場

参加費: 1,500円(当日持参)

※ 6月16日(月) 公民館まで申し込みください。

新役員抱負

明るく住み良い地域づくりめざす

副会長 東内原克憲 3班

平成26年度役員改選において、副会長を仰せつかりました。執行部の一員として働かせてもらうことをとても光栄に思っております。私事ではありますが公務員定年退職後は、地域に貢献できればという思いはありました。その折り、役員の話を持ち掛けられたので引き受けました。当自治会は、みなさんご存知のとおり活動が、とても活発で活動があります。新しい施策・アイディアをつぎつぎ打ち出し取り組んでいます。

子供達の学力向上のための寺子屋教室、住民の交流の場ふれあいガーデン、ふれあい相談室などは、当自治会の特色ある活動である。新執行部においても前任者の立ち上げた素晴らしい事業は受け継ぎ発展させ、さらに新しいニーズに合った取り組みを展開していきます。

与那嶺新会長の下、役員が一致団結し住み良い地域づくりをめざし頑張りますので皆さまのご指導ご協力をよろしくお願い致します。

楽しい自治会づくり

書記 砂川栄作 6班

このたび、自治会書記をさせていただきます6班の砂川栄作と申します。初めてのことで皆様にご迷惑をかけると思いますがよろしくお願いします。私はグリーンハイツに越してきて7年になります。その間自治会活動というのは班長位でした。班の方々はわかりますが、その他の班の方とはあいさつを交わすぐらいでした。そんな私がなぜ役員を任せられたかと言うと、多分に「ふれあいガーデン」の皆様との関わりがあったからだと思います。ガーデンでは沢山の方々と交流が持て、いろいろなことを教えて頂きました。このグリーンハイツは歴史もあり、自治会の活動も盛んだと思いますが、新しく越してきた方や三世帯の家庭も増えてきて横のつながりが減っていることを聞きます。仕事、育児と何かと忙しいかと思いますが無理なく皆様が、この自治会活動に参加できるような楽しい交流の場ができたらと思っています。

◇ 平成26年度 社協会費納入のご協力お願い ◇

浦添市社会福祉協議会より、個別会員会費納入の協力依頼があります。本市福祉活動の貴重な財源になりますので、皆様のご協力をお願いいたします。班長さんがお伺いします。

金額: 1世帯当たり 500円(目安)(社協会員シール配布)

期間: 6月8日(日) ~ 6月30日(月)

寺子屋委員会

学習支援委員の募集について

※ 地域こども学習支援活動（寺子屋）の学習支援委員を募集しています。当自治会の事業活動を特徴づけるものの一つで、2011年7月から開始し今年6月で満3年になります。学習支援者は、ボランティアです。対象は高校生以上の方、誰でもOKです。不定期での支援であってもOKです。（毎週火・木。4時～6時）

※ 寺子屋教室の意義・目的・効果

① 地域の子供は地域で育てる。②家庭学習の習慣化を助ける。③学力向上に寄与する。④地域の人との交流により愛護されている実感を持つことによって地域愛が育っていく。⑤寺子屋活動を通して学習支援者自身も学び、かつ成長し、奉仕する喜びを知る。

※ 新年度の支援員紹介

松本淳（5班・新任）与那嶺光國（1班）新垣一郎（1班）国仲昌則（2班）東内原克憲（3班）花城てる子（4班）砂川ハツ（4班）砂川恵子（9班）知名正男（地域外）與儀ひとみ（地域外）以上の10名の方が担当しています。



～クリーンデーIN うらそえ～

町内美化清掃・草花植え付け作業

5月25日（日）午前9時から行われた共同作業には、98名の参加者で町内の植栽帯、道路沿いの除草、花の苗の植え付けなどを実施しました。団地内がきれいになりました。きれいなまちは清々しく気持ちがいいですね。みんなで住み良いまちにしましょう。参加されたみなさん大変お疲れ様でした。



新1年生歓迎会 地域で盛会に祝う

5月18日午前10時より、新1年生歓迎会を開催し、今年度小学校に入学した新1年生7名と、中学校に入学した新1年生2名が参加してくれた。「入学おめでとう」のくす玉割りから始まり、お兄さんお姉さんと「じゃんけん列車」や「動物かりに行こう」などのゲームを楽しんだり、参加者みんなでおやつを食べたりして、楽しい時間を過ごした。

参加した、琉大付属小学校1年生のひがしんりょう君は、「学校では、友達がたくさんできた。国語の勉強を頑張りたい。」と話してくれた。前田小学校新1年生のめかるゆいさんは、「勉強は算数がとても楽しい。給食のカレーがとてもおいしいかった。ゴーヤは苦かったけど、頑張って食べた。」とはなしてくれた。黄色いランドセルカバーの新小学1年生。地域の大人で見守っていくことが大切だ。



歴史散策

浦添グスク

浦添は、初めて王国を築いた場所（土地柄）といわれている。首里以前は、中山王都は浦添にあった。要するに浦添は沖縄の中心地であった。そのため歴史にちなんだ貴重な遺跡が数多く残されている。その代表的な遺跡が浦添グスクである。13世紀に築かれ、14世紀には高麗瓦ふきの正殿（建物）を中心に石積城壁に囲まれた規模の大きいグスクが出来たと云われている。貴重な文化遺産である。平成元年に国の史跡に指定され、現在、復元に向けた発掘、学術調査を行い整備事業が行われている。

